
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 30 de octubre de 2023, 13:00hs. Reunión presencial en Sala ADFI  

 

Presentes titulares: Alejandro Gutiérrez, María Noel Pereyra, Mercedes 
Marzoa, María Noel Cabrera, Rodrigo Alonso Hauser, Cecilia Stari 

Presentes consejeros: Alvaro Giusto, Soledad Gutiérrez, Pedro Curto 

Invitados: Marcelo Fiori, Paola Bermolen, Mariana Silva, Gabriel Pisciottano 

 
Orden del día: 

 

0.- Previo 
 

Se aprueban los ingresos de: Rodrigo Olivera, Juan Morelli, Eliana Morquio y 
María Simón.  Unanimidad. 

 

1.- Calendario Lectivo 
 
Se pone a consideración el Documento elaborado por comisión calendario. En 
el consejo pasado se planteó para votarlo en el próximo consejo. Se plantearon 
diferentes opciones. 
Hay una propuesta trasversal a todas: que se tenga un período de primeros par-
ciales de duración de 1 semana para los de 1er año; se plantea discutirlo y dar 
una postura. Se comentan varios puntos: que es beneficioso para que no se 
atrasen las clases que terminan desperdiciándose lo cual hace que el tiempo del 
semestre no sea suficiente para cubrir todos los temas y que tiene sentido que 
sea solo para primer año porque ahí no hay tanta mezcla de materias de otros 
años. También se comenta el problema de logística; una solución sería llevarlo 
a virtual esos días o poner más parciales el sábado. Puede ser bueno para los 
estudiantes porque tienen más tiempo para preparar los temas. Se proponen 
alternativas; conseguir otro lugar para dar los parciales, aumentar período de 
parciales de forma que se vayan turnando las clases-parciales. 
Con 8 votos a favor de los presentes se decide tomar una postura a favor en la 
implementación de este cambio trasversal para el año que viene, añadiendo 
que antes del consejo haya un diálogo con los estudiantes planteando las ideas 
disruptivas. Directiva 5 votos a favor una abstención   
 
Marcelo Fiori queda encargado de gestionar la reunión con estudiantes. 
 
Luego, el documento sigue con las propuestas: A, B, C, D y E. 
Se plantea que empezar el 26/2 hace que los estudiantes que ingresan estén 
perdidos al arrancar la facultad. Se decide optar por la opción D. Unanimidad 
 
Se discute lo juntas que están las fechas de, lo cual genera problemas en la co-
rrección. Se propone sacar el “solo” de la redacción existente referido al pe-
ríodo de exámenes con doble fecha. Unanimidad 
 



 
2.- Documento del Grupo de Trabajo Cuidados y Cultura Libre de Violen-
cias. Convención 

 
Se lee informe de psicóloga para llevar a Convención. Se recalca la importan-
cia de comentarlo en la convención para dejar en claro lo positivo de los resul-
tados obtenidos. Unanimidad 
 
Documento Propuesta actualización de Licencias:  
Se discuten brevemente los puntos “Medio horario parental” y “Licencia por cui-
dados”. En particular el Medio horario parental se llega al consenso de que el 
objetivo tiene que tener asociado los recursos necesarios y se debe dejar claro 
cómo se llevan a cabo, cuantos recursos se necesitan para atender este plan-
teo. Unanimidad. 
 
2.- Elección Ejecutivo de ADUR 

 
Se propone presentar la Candidatura de Héctor Cancela como suplente del eje-
cutivo de ADUR. Unanimidad. 
 
 
 
 
 
 

 
 


